



Und immer wieder geht's zum Angeln

Etzenricht. Angeln, angeln und nochmal angeln – für den Nachwuchs des Vereins gibt es beim Zeltlager am Herrmannweiher kaum etwas schöneres. Jugendleiter Benjamin Rohl freute sich über zehn Jugendliche. Acht Helfer betreuten den Fischernachwuchs vier Tage

lang und versorgte ihn mit Schnitzeln, Rollbraten, Gulasch, Hamburgern, Steaks, Bratwürsten und Pizza. Die Betreuer gaben ihr Wissen, Tipps und Tricks an die Jungangler weiter und standen ihnen mit Rat und Tat zur Seite. Auf dem Programm ganz oben stand das Angeln

am Hermannweiher und an der Scharlgrube. Die Abende am Lagerfeuer wurden genutzt, um Informationen und Erlebtes auszutauschen. Gefangen wurden Karpfen, Schleie, Graskarpfen, Waller, Brachsen, Rotaugen und Rotfedern. Ebenso stellten die Jugendlichen beim Dart

und Castingwerfen ihr Geschick unter Beweis. Die nächste Veranstaltung, an der die Vereinsjugend teilnimmt, ist das Fischerfest am 14. und 15. Juli, an dem die Jugendlichen mit einem Popcornstand vertreten sind und das Kinderkarussell betreuen.

Bild: exb